



## **Réaction d'Anne Hidalgo à l'attentat odieux qui a touché Jérusalem-Ouest**

« L'attaque qui a provoqué ce matin la mort de quatre israéliens qui priaient dans une synagogue de Jérusalem-Ouest inspire l'horreur et la consternation.

Cet acte odieux, commis dans un lieu de prière et de recueillement, est une tragédie humaine qui va à l'encontre d'une solution pacifique dans le conflit israélo-palestinien.

Dans un contexte de tensions exacerbées à Jérusalem, je forme le vœu que les responsables politiques palestiniens et israéliens prennent les mesures d'apaisement nécessaires pour que cesse la spirale mortifère de la violence terroriste.

J'adresse un message de solidarité et d'amitié aux Israéliens et aux Palestiniens, habités dans leur immense majorité par un esprit de tolérance et une volonté de paix. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

Contact presse : 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)